



Betreff - Antrag

Entfernung Behelfsbeleuchtung und Betonklötze Unterer Anger

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Am Unteren Anger (ggü Feuerwehr; Hausnr 11, 12) stehen seit geraumer Zeit auf dem Gehweg große Betonklötze als Beschwerung einer behelfsmäßigen Straßenbeleuchtung.

Dies Klötze verengen den Gehweg, was in Kombination mit der Parkpraxis an dieser Stelle regelmässig dazu führt, dass der Gehweg nicht ungehindert passiert werden kann. Ein Ausweichen mit Rollstuhl oder Kinderwagen ist dann nur auf die Straße möglich. Nach meiner Beobachtung wird die Beleuchtung aber weder für die ggü liegende Baustelle noch für die beleuchtung der Straße benötigt. Zudem werden die Ritzen der Betonklötze sehr unschön als Mülleimer genutzt.

Dazu folgender Antrag:

- Bitte prüfen Sie, ob die Behelfsbeleuchtung und die Betonklötze noch benötigt wird. Falls nicht, bitte entfernen.

- Falls Beleuchtung noch benötigt wird, veranlassen sie bitte, dass diese ohne Behinderung auf dem Gehweg an anderer Stelle aufgestellt wird

Dankeschön!

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt